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Sempre con gran dispiacere, perchè significa ogni volta che tutta la città ha perso, SPS ha
nuovamente colto nel segno: il finanziamento è sfumato.

  

Alla fine dello scorso settembre 2012 l'assessore regionale alle Attività produttive Federica
Seganti aveva dichiarato che le decisioni riguardanti i progetti presentati per il finanziamento P
ISUS
sarebbero state prese entro metà ottobre.
L'acronimo “Pisus”, cioè Piano integrato di sviluppo urbanistico sostenibile, aveva acceso molte
speranze anche nel nostro Comune vista l'ingente cifra di ben 18 milioni di euro stanziata
dall'Unione Euopea attraverso la Regione. Fondi, badate ben, svincolati dal patto di stabilità!
I possibili interventi finanziabili si evincono in particolare dall'elenco dell' articolo 5 del Bando .
Pare però, a sentire le voci sconfortate di diverse Amministrazioni, che dall'amministrazione
Tondo arrivino solo continue richieste di integrazioni, a volte

      

giudicate dagli Uffici addirittura “inverosimili”. Insomma un “magma di burocrazia” che sta
svilendo l'entusiasmo e il lavoro che tanti avevano profuso, tanto che si stanno perdendo le
speranze di vedere una risposta prima delle elezioni.
Il termine di scadenza per la presentazione delle proposte era il 25 ottobre del 2011.
Sicuramente la mole di progetti arrivata in regione è molto diversificata: ci saranno progetti
molto ben eseguiti e altri molto approssimativi e carenti.
Diversi erano stati gli interventi di carattere pubblico individuati dall’amministrazione comunale
di Sacile relativamente ai finanziamenti del Pisus: la centralina idroelettrica per la riattivazione
della produzione di energia elettrica sul salto del ramo Pietà del fiume Livenza (previsione di
spesa 726 mila 168,17 euro), la centralina idroelettrica sul salto del ramo Biglia (824 mila
590,20 euro), la riattivazione della centralina idroelettrica per la produzione di energia elettrica
sul salto del rio Paisa (514 mila 795,58 euro), la riqualificazione urbana del centro con
l’inserimento di tutti gli assi stradali di accesso e di penetrazione nonché la sistemazione degli
spazi pubblici dell’area centrale (4 milioni 275 mila euro),  nonché un progetto di marketing
turistico del territorio e dei locali storici (350 mila euro).

  

Come stanno le cose per il nostro Comune a un mese dalle elezioni regionali?

  

Il 28 marzo abbiamo la certezza che ormai non se ne fa più nulla. Il nostro Sindaco dichiara
sulla stampa locale che "la regione è attrezzata in modo insufficiente per fronteggiare il tema
dei fondi europei" e che ad oggi, con i fondi settennali che vanno in scadenza nel 2013, la
regione non è stata ancora  capace di individuare i beneficiari.
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http://www.regione.fvg.it/rafvg/cms/RAFVG/economia-imprese/commercio-servizi/FOGLIA32/
http://www.regione.fvg.it/rafvg/cms/RAFVG/economia-imprese/commercio-servizi/FOGLIA32/
http://www.regione.fvg.it/rafvg/export/sites/default/RAFVG/economia-imprese/commercio-servizi/allegati/supporto/BANDO_POR-FESR2007-2013_Attivitx41a_DGR1047-2011_art5.pdf
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Sarà magari un motivo per sfiduciare la Seganti??? Sarà magari un motivo per non sostenere
più Tondo???

  

PS.: il 10 aprile la notizia ufficiale dalla Regione: il Comune di Sacile è in fondo alla graduatoria
per i fondi (penultimo). Nella nostra provincia andranno a Pordenone e a Maniago.  Infatti il co
municato della regione
recita "Trieste, 10 aprile - Dei 15 Comuni inseriti nella graduatoria (Tarvisio, Trieste, Pordenone,
Gorizia, Maniago, Udine, Latisana, San Vito al Tagliamento, Cividale, Manzano, Gradisca
d'Isonzo, Monfalcone, Codroipo, Sacile e Muggia) 
i primi quattro si divideranno i 18,85 milioni di euro
messi a disposizione per la realizzazione dei Piani di Sviluppo Urbano Sostenibile (PiSUS),
promossi dall'Amministrazione regionale al fine di sostenere la realizzazione di interventi volti
ad aumentare l'attrattività del territorio urbano, stimolandone lo sviluppo attraverso un efficiente
utilizzo delle risorse."
Beati loro.
... Ma il nostro Sindaco sulla stampa del 13 aprile dichiara che "non si sa nulla di ufficiale"... 
Meno male che le notizie alla nostra città le dà SPS!

  

PS.2: Sulla stampa del 10 maggio l'Amministrazione annuncia che chiederà alla Regione il
finanziamento "a scorrimento". Beh, restiamo sempre fiduciosi, ma avremmo sicuramente
qualche capello bianco in più quando finalmente toccherà a noi... visto che siamo penultimi
prima di Muggia... (v.sopra)
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